

En un comunicado leído por 'Iván Márquez', la guerrilla indicó que no se levantará de la mesa de negociación pese a la orden presidencial de arreciar la guerra.

Las Farc anunciaron este viernes desde La Habana (Cuba) que continuarán en la búsqueda de la paz para Colombia.

A pesar del anuncio del presidente Juan Manuel Santos de arreciar la persecución en contra de la subversión, luego de que ésta advirtiera que seguirá secuestrando policías y militares, el jefe negociador de la guerrilla, 'Iván Márquez', dijo que "escalemos los intentos por alcanzar la paz".

En un comunicado, las Farc recordaron varios puntos a los cuales el Gobierno se ha negado y aunque criticaron esa postura del Ejecutivo, se mostraron listas a seguir con los diálogos.

"Frente al escalamiento de la guerra que ordena el Gobierno, desde nuestra legítima resistencia, nuestra insistencia es que escalemos los intentos por alcanzar la paz y que hagamos una gran campaña para proteger la mesa de conversaciones", cita la misiva de las Farc.

Según la guerrilla, "es preferible darle tiempo suficiente a una iniciativa de diálogo que perpetuar la injusticia y la guerra sin otra opción".

El jueves el presidente de la República, Juan Manuel Santos, hizo un fuerte pronunciamiento en contra de la guerrilla de las Farc.

"Si las Farc creen que a través de los secuestros, que prometieron que no iban a realizar, van a tratar de presionar al Gobierno para aspirar a un cese al fuego dentro del proceso de diálogos, se equivocan, todo lo contrario", aseguró el presidente Santos.

Y agregó el mandatario: «Esto lo que nos estimula es a ser cada vez más contundentes en nuestra acción militar y de policía contra esta organización delictiva».

[www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-402317-farc-anuncian-insistiran-intento-alcanzar-paz](http://www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-402317-farc-anuncian-insistiran-intento-alcanzar-paz)